

<b>19. PERSONIL</b>	<b>Tenaga Ahli Dan Klasifikasi Yang Dibutuhkan:</b>					
		<b>No</b>	<b>Uraian</b>	<b>Sertifikat Keahlian</b>	<b>Pendidikan</b>	<b>Pengalaman Minimal</b>
		A Tenaga Ahli				
		1	Ketua Tim/ Ahli SDA (1 Orang)	Ahli Sumber Daya Air Ahli Madya	Minimal Sarjana Teknik Sipil / Pengairan (S1) lulusan Perguruan Tinggi Negeri atau Perguruan Tinggi Swasta yang telah terakreditasi.	Berpengalaman sekurang-kurangnya <b>3 (tiga) tahun</b> dalam pelaksanaan pekerjaan di bidang perencanaan, pengembangan dan pengelolaan sumber daya air didukung referensi dari Pengguna Jasa. Dan memiliki pengalaman sebagai Ketua Tim sekurang-kurangnya 2 (dua) kali.
		2	Ahli Air Baku (1 Orang)	Ahli Sumber Daya Air Ahli Muda	Minimal Sarjana Teknik Sipil / Pengairan (S1) lulusan Perguruan Tinggi Negeri atau Perguruan Tinggi Swasta yang telah terakreditasi.	Berpengalaman sekurang-kurangnya <b>2 (dua) tahun</b> dalam pelaksanaan pekerjaan di bidang perencanaan, pengembangan dan pengelolaan sumber daya air didukung referensi dari Pengguna Jasa.
		3	Ahli Keselamatan Konstruksi/ Ahli K3 Konstruksi (1 Orang)	Ahli Muda Keselamatan Konstruksi / K3 Konstruksi	Minimal Sarjana Teknik Sipil lulusan Perguruan Tinggi Negeri atau Perguruan Tinggi Swasta yang telah terakreditasi.	Berpengalaman sekurang-kurangnya <b>1 (satu) tahun</b> dalam pelaksanaan pekerjaan di bidang perencanaan atau perancangan didukung referensi dari Pengguna Jasa.
		B Tenaga Sub Profesional				
		1	Ass. T.Ahli Sosial Ekonomi (1 Orang)	SKA tidak dipersyaratkan	Minimal Sarjana (S1) Ekonomi/ Ekonomi Pembangunan lulusan Perguruan Tinggi Negeri atau Perguruan Tinggi Swasta yang telah terakreditasi.	Berpengalaman sekurang-kurangnya <b>3 (tiga) tahun</b> dalam analisa sosial ekonomi dan financial untuk perencanaan infrastruktur.
		2	Surveyor (2 Orang)	-	D3/ S1 (Semua Jurusan)	Memiliki keahlian dalam melakukan survei pengukuran dan inventarisasi (3 tahun/ 2 Tahun)
		3	Juru Gambar/ Draftman (1 Orang)	-	D3/ S1 (Semua Jurusan)	Berpengalaman dalam menangani gambar-gambar CAD SDA sekurang-kurangnya 2 (dua) tahun
		C Tenaga Pendukung				
		1	Operator Komputer (1 Orang)	-	D3/ S1 (Semua Jurusan)	4 Tahun/ 2 Tahun
		2	Enumerator Sosial Ekonomi (2 Orang)	-	D3/ S1 (Semua Jurusan)	Berpengalaman dalam survei/ wawancara dan pengumpulan data di masyarakat (2 Tahun/1 Tahun)
		3	Tenaga Lokal Survey (2 Or)	-		
		<b>20.</b>	<b>JADWAL TAHAPAN PELAKSANA KEGIATAN</b>	Penyedia Jasa diminta untuk membuat jadwal tahapan pelaksanaan pekerjaan sesuai dengan yang diusulkan dalam penawaran.		
<b>21.</b>	<b>LAPORAN RMK</b>	<p>RMK yaitu suatu bentuk dokumen sistem jaminan mutu (<i>Quality Assurance</i>) yang berisi :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Rencana Mutu,</li> <li>• Bagan Alir Kegiatan,</li> <li>• Jadwal Pelaksanaan Kegiatan, Jadwal Personil dan Jadwal Penggunaan Material.</li> <li>• Prosedur dan Standar,</li> <li>• Instruksi Kerja,</li> <li>• Daftar Simak,</li> <li>• Jadwal Inspeksi/Pengujian,</li> </ul> <p>RMK dibuat pada awal kegiatan paling lama 14 (<i>empat belas</i>) hari kerja setelah mulai kerja.</p>				